



Bajo Reserva Exprés: Senadores de Morena, calladitos se ven más bonitos

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Llama la atención que senadores del grupo de los radicales de Morena, como Antares Vázquez y Napoleón Gómez Urrutia, quienes en su momento acusaron a Ricardo Monreal de retrasar la reforma para aumentar las vacaciones de los trabajadores, ahora estén tan callados ante el freno a esa minuta que la bancada de Morena en la Cámara de Diputados ha impuesto.

Nos dicen que el ala guinda en San Lázaro, cercana a Palacio Nacional, detuvo la discusión y votación de la iniciativa de vacaciones dignas por órdenes superiores.

Será quizá por eso que ahora los senadores que impulsaron esta reforma, y que trataron de politizar el tema señalando a su coordinador como responsable de la tardanza en la aprobación, que al final salió adelante con el apoyo de todas las bancadas en la Cámara Alta, es que no han dicho nada por la falta de avance en San Lázaro.

A veces, nos dicen, los senadores calladitos y disciplinaditos se ven más bonitos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-senadores-de-morena-calladitos-se-ven-mas-bonitos>